

Wirken der Mitglieder unserer Partei und aller gesellschaftlichen Kräfte.

In diesem Zusammenhang fanden verschiedene Problemdiskussionen statt, so z. B. in der Parteileitung der Mathias-Thesen-Werft über die Entwicklung der Arbeitsproduktivität und die Kontinuität der Produktion. Im Kombinat Ingenieurhochbau hat das Sekretariat mit den Genossen über die Erhöhung der Qualität (vor allem im Wohnungsbau) diskutiert und in den Landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften Dorf Mecklenburg, Bobitz und Glasin über die weitere Gestaltung der kooperativen Beziehungen in der sozialistischen Landwirtschaft.

### Information des Parteiaktivs

Auch die systematische Arbeit der Kreisleitung mit dem Parteiaktiv trägt zur Verbesserung der Informationstätigkeit der Partei bei. Unser Sekretariat konnte wertvolle Erfahrungen mit der Durchführung differenzierter Parteiaktivtagungen in der Industrie, der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft und in anderen Bereichen sammeln. In der Mathias-Thesen-Werft haben Aktivtagungen zu einer gezielten Information der Parteimitglieder und der Werktätigen beigetragen.

Gemeinsam mit der Gewerkschaft organisierte die Grundorganisation der Mathias-Thesen-Werft eine Konferenz über die Bedeutung der ständigen Steigerung der Arbeitsproduktivität. Zahlreiche Aussprachen wurden in Mitgliederversammlungen und in Arbeitskollektiven geführt. Dort traten Parteiaktivisten auf und erläuterten an Hand der konkreten Lage im Betrieb, wie die Arbeitsproduktivität weiter gesteigert werden kann. Auf diese Weise wurden nicht nur die Genossen, sondern alle Betriebsangehörigen umfassend über die Notwendigkeit

## Methodisch» Ratschläge'

### Informationsquellen der Grundorganisation

Nur eine allseitige Information über die Entwicklung im Bereich der Grundorganisation und die ständige genaue Analyse der Lage und der Erscheinungen ermöglichen, klare Festlegungen zu treffen, exakte Maßnahmen für die politisch-ideologische Überzeugungsarbeit zur Verwirklichung der Parteibeschlüsse einzuleiten und durchzusetzen.

0 Sie ermöglichen zugleich den übergeordneten Leitungen, heranreifende Probleme rechtzeitig zu erkennen, die besten Erfahrungen rasch zu verallgemeinern und richtige Schlußfolgerungen zu ziehen.

0 Deshalb ist es nicht nur notwendig, die Parteimitglieder, ja alle Werktätigen allseitig über Wesen und Inhalt der Beschlüsse des Zentralkomitees und seiner Organe zu informieren, sie ihnen gründlich zu erläutern, sondern auch der Kreisleitung Informationen über die ökonomischen, politischen, ideologischen und kulturellen Ergebnisse sowie über Erfahrungen der Parteiarbeit zu geben.

• Für die Berichterstattung der Grundorganisation an die Kreisleitung ist Voraussetzung, daß die Einschätzung der politischen Situation und der Ergebnisse der Partei- und Massenarbeit regelmäßig in den Mitgliederversammlungen und Leitungssitzungen erfolgt.

## Tatsachen zum Imperialismus • Tatsachen zum Imperialismus

### Alle Räder stehen still...

Die Klassenkämpfe in den imperialistischen Staaten spitzen sich von Jahr zu Jahr zu. Deutliches Anzeichen dafür ist die Entwicklung der Streiks, mit deren Hilfe eine wachsende Zahl von Arbeitern und Angestellten sich gegen die verschärfte Ausbeutung, die zunehmende inflationäre Entwicklung und den sozialpolitischen Druck des Mono-

Zahl der Streikteilnehmer (in Millionen)

Jahr bzw. Jahresdurchschnitt	alle kapitalistischen Länder	industriell entwickelte kapital. Länder
1960-1967	50	35
1968	57	43
1969	60	44
1970	65	45
1971	70	48
1972	60	43